



Notar Björn Wieg

Notarielle Amtstätigkeit in Zeiten von Corona

Ich bin bemüht, Ihnen auch in Zeiten der Corona-Pandemie einen möglichst reibungslosen Ablauf zu gewährleisten. Hierzu biete ich Ihnen folgendes an:

Persönliche Beratungsgespräche können durch ausführliche telefonische Beratungsgespräche mit dem Notar ersetzt werden.

Vor der Beurkundung werden auf Grundlage des Vorgesprächs zunächst Entwürfe erstellt, versandt und abgestimmt. Ihre Fragen können dabei gerne telefonisch geklärt werden.

Wenn Sie nicht persönlich zur Beurkundung kommen möchten, können bei vielen Geschäften Beurkundungen wie folgt durchgeführt werden:

- Ein Mitarbeiter des Notars wird als Ihr Vertreter in der Beurkundungsverhandlung eingesetzt.
- Sie leisten nachträglich Ihre Unterschrift bei uns (spätere Genehmigung). Dies kann auf Wunsch auch gerne im Freien (z.B. an Ihrem PKW) erfolgen. Sie können vor der Kanzlei bequem parken. Bitte wenden Sie sich dazu vorab an meine Mitarbeiter.

Wenn Sie unter Coronaverdacht stehen, Coronasymptome zeigen oder vor kurzem in einem Risikogebiet (www.rki.de) waren und noch keine 14-tägige Quarantäne eingehalten haben, suchen Sie meine Kanzlei bitte nicht auf; sprechen Sie uns in diesem Fall gerne auf die Möglichkeit späterer Genehmigung an.

Bei Beurkundungen im Hause achten wir auf die gebotene Desinfektion der Hände und Abstand im Beurkundungszimmer. Zusätzlich zur Belüftung durch die Fenster verfügt das Beurkundungszimmer über eine Luftfilteranlage.

Ich bemühe mich, Wartezeiten und Begegnungen mit anderen Klienten möglichst zu vermeiden. Daher bitte ich Sie, nur mit den an der Urkunde beteiligten Personen zu erscheinen und jedenfalls 1,5 m Abstand zu anderen Personen zu wahren (nur „Aerosolgemeinschaften“ dürfen beieinander sitzen).

Sie dürfen gerne Ihren eigenen Kugelschreiber mitbringen, sofern dieser dokumentenechte Tinte enthält.

Bitte denken Sie daran, eine medizinische Mund-Nase-Bedeckung (FFP2-Maske) mitzubringen. Diese tragen Sie bitte auch während des gesamten Termins. Sollte Ihnen dies aus gesundheitlichen Gründen nicht möglich sein, benachrichtigen Sie meine Mitarbeiter bitte vor dem Termin.